

19 de julio de 2023.-

Señores  
INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVADOR  
UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA  
Presente.

Estimados señores:

En respuesta a su solicitud de "Constancia de fecha de fundación de la Federación Salvadoreña de Tenis", nos complace proporcionarles la información requerida.

Por medio de la presente, confirmamos que la Federación Salvadoreña de Tenis fue fundada oficialmente el 28 de abril de 2000. Esta organización tiene como principal objetivo promover y desarrollar el tenis en El Salvador, fomentando la participación de jugadores de todas las edades y niveles de habilidad. Desde su fundación, la Federación Salvadoreña de Tenis ha desempeñado un papel fundamental en el impulso y crecimiento del tenis en el país, siendo responsable de la organización de eventos y torneos a nivel nacional e internacional.

Si requieren información adicional o algún otro tipo de documentación, no duden en contactarnos. Estaremos encantados de atender cualquier otra solicitud que tengan.

Atentamente,

Cesar Augusto Cruz Sorto  
Gerente Administrativa

